



国西小学校だより H30 No.12

発行日 平成 31 年 1 月 8 日

発行人 舘野 正治

新年明けましておめでとうございます。3月末までの3ヶ月間、職員一同、心を一つに一日一日を大切にして、子ども達の心と体をさらに成長させていけるよう、教育活動に邁進する覚悟です。御家族の皆様、地域の皆様、西小の子ども達の応援をよろしくお願いします。

I 3/10の閉校式・閉校記念行事 参加のお願い

3/10に閉校式・閉校記念行事を行います(午前中に行います)。西小としての最後の大きな行事です。御家族の皆様、地域の皆様、参加の程よろしくお願ひします。特に、地域の皆様や祖父母の皆様、遠慮は無用ですので、何卒、参加の程よろしくお願ひします。地域の皆様と子ども達と家族、みんなの行事です。詳しい時間帯や内容は、2月1日の回覧板で再度お知らせいたします。第1部、第2部とも参加していただけた幸いですが、どちらか一方の参加でも大丈夫です。

○第1部

「国分寺西小学校 閉校式」

来賓をお招きして公の式典として行い、市長あいさつその他を行います。

○第2部

「ありがとう 西小 64年間の卒業式」

会場の方全員で行う西小とのお別れ会であり、64年間の卒業生みんなの卒業式として行い、呼びかけ、全校合唱、校舎内見学その他を行います。

II 元気な子ども達の様子

○Pepperがきちんと動いて立派に発表できた！ 12/15下野市プログラミングコンテスト

このコンテストは下野市内全小中学校が参加するもので、それぞれの学校がテーマをもって人型ロボットの Pepper をプログラミングして発表します。6年生の大久保里桜さん・篠崎心さん・中三川夢翔さんの3人が学校代表として、「国分寺西小を後世に伝えるのに役立つ Pepper」というテーマで西小まつりで Pepper を活用したことを中心に発表しました。3人とも落ち着いて堂々と発表できて、とても素晴らしいかったです。(写真は発表会場前。国分寺西小学校は Pepper 社会貢献プログラムに参加しています)



○「改善」と「創意工夫」の大切さがよくわかった！ 12/17日産ものづくりキャラバン

この出前授業は、次世代を担う子どもたちに「モノづくりの楽しさ」や、効率良く品質の高い生産を行うための「改善」や「創意工夫」を実感してもらう日産自動車が行う体験型教育支援プログラムです。子ども達の感想を紹介します。「作業を素早くするために、いろいろ工夫を考えて改善しているところがすごいと思った」「車に乗る人や作る人のために改善することはすごいと思った」「車を作るのは大変！」写真は、できるだけ速く正確に穴の中にピンを刺していくために創意工夫や改善を行っているところです。



○私たちもこうやって生まれて来たんだ…命は大切！ 12/18 出前授業「いのちのおはなし」

下野市市民団体「えがおのたまご」のみなさんが「いのちのおはなし」の出前授業を行ってくれました。今の自分がいるのは、「キセキ」が起きたからだということや家族から愛されてここまで大きくなれたことなど、手作りした素晴らしい教材を使って2年生にもわかるように教えてくれて、子ども達にとって本当に素晴らしい学びとなりました。子ども達の感想を紹介します。「ぼくもこうやって生まれてきたんだなと思いました。命は大切だから大事にしていきたい」「本物そっくりの重さとさわり心地の赤ちゃんを抱っこするのは初めてでした。とっても重かったです。」



○スカイプで国小の人と話したよ！ 国小とのスカイプ交流

12/13 に1, 2年生、12/19 に4, 5年生が国小と2回目のスカイプ交流を行いました。スカイプとは、パソコンによるテレビ電話のようなものです。子ども達の感想を紹介します。「国小の人たちのことがわかってよかったです」「西小の運動会でどんなことをやったか国小の人に話してあげた」「国小の人がクイズを用意してくれて面白かった」「クイズの出し方が上手だった」



○楽しみながら運動して体力の向上を目指したよ！ わくわく体力向上タイム

わくわく体力向上タイムの目的は、運動面の「持久力」を伸ばすためにゲーム性のある運動をすることで、楽しみながら体力の向上を図ることです。運動美化委員会の子ども達が企画して下さいました。11/30 には、腰につけたしっぽを取り合う「エンドレスしっぽ取り」を行いました。12/19 には、けんけん・手押し車・ボール投げなど8種類の運動を組み合わせたサーキットトレーニングである「西リンピック」を行いました。子ども達は、この企画で運動する楽しさや清々しさを味わうことができました。（写真はエンドレスしっぽ取りの様子）



III 平成30年度 第2回 学校保健委員会 を開催しました。

お忙しい中、内科医の村田先生、耳鼻科医の内藤先生、歯科医の小佐野先生の3人の学校医の皆様が参加してくださいました。また、国分寺地区関係職員として、国小と国中の養護教諭の先生及び給食センターの栄養教諭の先生も参加してくださいました。本校の養護教諭から西小児童の定期健康診断結果・新体力テストの結果・生活習慣調査結果を説明し、学校医の先生方から助言をいただきました。また、国分寺地区関係職員の皆様から、各校の実態も説明していただきたり、保護者の皆様から質問や感想をいただきました。短い時間でしたが有意義な委員会となりました。



IV 家庭での手洗い・うがい・マスクのお願い

1月・2月は、インフルエンザ流行の時期になります（ノロウィルスその他の感染症もあります）。インフルエンザ等の感染症予防の基本は「手洗い・うがい・マスク」です。学校と家庭の両方が共通理解して行うことが大切です。学校だけで行っても流行は防げません。お子様を守るために、家族みんなで「手洗い・うがい・マスク」の習慣をお願いします。